

# Die kompletteste Fehleinschätzung von Politikern dieses Jahrhunderts

(Die Torheit der Regierenden)

Erstaunlich ist, dass bei den oftmaligen Diskussion um Elektroautos reflexartig immer wieder die Fragen aufkommen:

„*Wo kommt denn der viele Strom für das Laden dieser Fahrzeuge denn her?*“

bei dem völligen Verkennen bzw. völligen Ignoranz über die unabwendbare notwendige Dekarbonisierung und damit einhergehenden massivsten Stromverbrauchssteigerung durch weltweite Substitution:

- 1.) Verbot aller fossilen Heizungen (Heizöl, Erdgas, Kohle) und Ersatz durch (elektrische) **Wärmepumpen**.
- 2.) Sämtlichen „grauen“ Wasserstoff in der chemischen Industrie durch „**grünen**“ **Wasserstoff** (durch erneuerbare Energie mit Elektrolyse elektrisch produziert).
- 3.) Sämtliche Kohle in der **Stahlproduktion** durch „grünen Wasserstoff“  
Sämtliches Erdöl in der **Zementindustrie** um die Zementproduktion zu ‚Verstromen‘.

Exwirtschaftsminister Peter Altmaier ging aber davon aus, dass der Stromverbrauch im Jahr 2030 um etwa 15 Prozent höher ausfallen wird als zuletzt gedacht.

15 Prozent ? Was das für eine lächerliche Unterschätzung bzw. Fehleinschätzung bedeutet !!

Wenn man noch folgende Punkte dazuzählt erkennt man, dass diese Fehleinschätzung schlichter Un- bzw. Wahnsinn ist:  
**Substitution** durch „E-Fuels“ (elektrisch produzierte Flüssig-Treibstoffe)

- 4.) Sämtliches Kerosin im Flugverkehr
- 5.) Und besonders das dreckige **Schweröl** sämtlicher Hochseedampfer

Forscher jedoch schätzen zumindest, dass der Nettostromverbrauch auf dem Pfad zur 95-prozentiger Klimaneutralität um 80 Prozent wächst. (Selbst das ist wohl noch untertrieben). Man kann durchaus davon ausgehen, dass der Stromumsatz bei gleichbleibenden Verkehrsaufkommen und Industrieproduktion sich mindestens verdoppelt und somit ebenfalls durch erneuerbare Energie ersetzt werden müssen. Das ist kein ‚Kinderspaziergang‘, sondern bedeutet eine gewaltige Herausforderung.

Dass „Plus-Energiehäuser“ längst Stand der Technik sind, aber nach wie vor in kollektiver Ignoranz weiterhin „Minus-Energiehäuser“ geplant und gebaut werden können wir uns eigentlich schon längst nicht mehr leisten. Das Aufwachen durch dieser grandiosen Fehleinschätzung dieses Jahrhunderts und nach Ignoranz der Gesellschaft, Politiker, Bauträger, Bauherren, Architekten wird die Menschheit eine erhebliche Ernüchterung erleben.